

Le 11 mai 2021

## PLAN D'ACTION ENVIRONNEMENTAL : MISE À JOUR

Le STTP a travaillé avec Postes Canada à l'élaboration d'un plan d'action environnemental. Postes Canada a exprimé sa volonté de collaborer avec le STTP et les autres agents négociateurs afin de mettre sur pied une stratégie environnementale solide pour la Société canadienne des postes.

Bien que des progrès aient été réalisés dans le cadre de cette collaboration, nous ne pouvons pas passer sous silence certaines actions unilatérales récentes de Postes Canada.

### Mesures unilatérales de Postes Canada

Le 22 avril 2021, Postes Canada a fait une annonce à l'occasion du Jour de la Terre et a présenté l'un des programmes du Plan d'action environnemental, ainsi qu'un autre programme non mentionné dans le Plan : le Fonds d'action pour le développement durable et les Équipes vertes. Malgré la volonté exprimée par Postes Canada de collaborer avec le Syndicat, cette annonce a été une surprise totale pour le STTP. Le Syndicat n'a pas eu l'occasion de contribuer à l'élaboration de ces programmes, et nous ne voyons pas très bien comment ceux-ci pourront contribuer à améliorer la durabilité de la Société.

Les actions de la Société contredisent les engagements pris par la direction et vont à l'encontre de la décision de l'arbitre MacPherson selon laquelle Postes Canada devrait travailler avec les unités de négociation pour déterminer la stratégie à adopter pour l'avenir en matière d'environnement.

### Notre campagne se poursuit

Le STTP a déjà fait part à Postes Canada de ses préoccupations concernant le manque de réelle collaboration. Nous lui avons demandé de publier une déclaration reconnaissant qu'elle a négligé de respecter ses engagements à cet égard.

Nous ne laisserons pas une action unilatérale de la direction nous empêcher de promouvoir un

service postal durable sur le plan environnemental. Au moyen de notre campagne *Vers des collectivités durables*, nous continuerons à promouvoir notre plan global visant à faire de Postes Canada un chef de file sur le plan environnemental, qui fournit des services nécessaires et de qualité à la population.

Nous prenons au sérieux la lutte contre les changements climatiques et la réduction des gaz à effet de serre, et nous croyons qu'il est possible de mener cette lutte tout en protégeant les emplois et en offrant les services dont nos collectivités ont besoin. Nous ne serons pas des complices complaisants du rejet d'une quantité accrue de gaz à effet de serre dans l'atmosphère, au détriment des générations futures.

Le STTP fournira des conseils aux membres sur la façon d'aller de l'avant alors que nous continuons à travailler en étroite collaboration avec d'autres syndicats pour solidifier la participation syndicale à l'élaboration du Plan d'action environnemental et de toutes ses composantes.

Solidarité,



Julee Sanderson  
1<sup>re</sup> vice-présidente nationale



Dave Bleakney  
2<sup>e</sup> vice-président national

2019-2023 — Bulletin n° 262

//dn sepb 225 gl/scfp1979

